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Luego de dar lectura al informe del delegado del Campeonato Nacional, el señor 

José Tomás Meza declara: 

El domingo corrí con don Gonzalo, en la mañana nos levantamos temprano, empezó 

la serie temprano, yo corría con el número 2 y nos fue mal. Me quedé mirando todo 

el primer toro. Salí afuera y relaciones afuera no estaban muy buenas, primera vez 

hace muchos años que dejaba de correr la final. Me cambié los zapatos y me fui al 

casino, tomé desayuno, me tomé un té y después como a las doce, me puse a tomar 

porque estaba triste, me bloqueé. Estaba triste, me puse a tomar a esa hora porque 

no había clasificado, mi patrón es exigente, es un buen patrón, pero es difícil. Es 

difícil la pega donde estoy.  Pensando lo que iba a pasar el lunes me puse a tomar.  

Estaba corriendo mi familia, mi hermano, mi cuñado, Toto Cortina, que es como mi 

hermano, que lo crie, le enseñé. Y me puse a tomar, el champion empezó tarde, 

después ganaron y de ahí no supe nada más, no me acuerdo si entré a la medialuna 

o no, sinceramente. 

¿Cuáles son los últimos recuerdos que tú tienes conscientemente de la serie 

campeona del campeonato nacional?  

El último recuerdo que tengo es cuando mi hermano el Toto le pone 12 y mi hermano 

hace 12. Después el Toto hace 10 y queda con 22 y mi hermano hace 4 con un toro 

más difícil. Después el Toto hace 8 o 9, llega a 32 y mi hermano queda afuera por 

un punto, de ahí no me acuerdo más. Incluso, estoy haciendo un tratamiento para 

dejar de tomar porque me hace muy mal y ya lo había empezado antes de 

Rancagua, con psiquiatra, con todo. Trabajo en esto y tengo que mantener a mi hija, 

que tiene un problema, entonces no me sale tan barato hacerlo, entonces empecé 

por eso y ese día me frustré y como digo, incluso entró toda mi familia.  

Al otro día supe que estaban todos dentro de la medialuna, mi mamá, mi tía, mi 

hermana, mi hermano, mis primos, todo el mundo. Como digo, de esa tarde ya de 

ahí no supe nada más, estuve ahí un, ahí estuve perdido. 

¿Las personas que andaban contigo te hicieron algún comentario sobre tu actuar 

en el momento de la premiación del Campeonato Nacional? 

Después lo pregunté y no me hicieron ningún comentario, incluso hay un niño que 

siempre anda conmigo que me cuida, que no tomó ningún trago y Pepe Abarca que 

mi primo también, tampoco me hizo en un comentario. 

Yo pensaba que me estaban hueviando, en realidad no me acuerdo, no me acuerdo 

nada, nada. 



¿Qué puedes manifestar respecto de lo que está plasmado en la cartilla del 

delegado más allá de que te acuerdes o no sobre que fuiste sorprendido orinando 

en la atajada de la mano de adelante en la premiación del campeonato nacional? 

Creo que entré, lo que no me acuerdo, bien tarde como a los 10 minutos de terminar 

todo, eso es lo que me dijo Pepe. En un minuto quisimos entrar y no nos dejaron y 

nos devolvieron y después al rato querían una foto y ahí entramos. Como digo, no 

me acuerdo de nada. 

¿Dónde viste la última atajada de tu hermano? 

La vi en el casino de los corredores. Francisco Cardemil hace 3 y la segunda atajada 

se le cae el toro.  Ahí estaba en el casino. De ahí no me acuerdo nada más, no me 

acuerdo quien entró al cuarto toro, no me acuerdo nada más.  

¿Mencionaste que tus primos te estaban hueviando? 

No, no, mis primos no me hueviaron, dos personas que me llamaron después, como 

a los 15 días, yo les dije no tengo idea, no me acuerdo de nada. Incluso ni me 

acuerdo como salí desde ahí del rodeo. 

¿Qué opinión te merece esta situación?  

Me da lata una tremenda, si tengo que pedirle disculpa a alguien, estaba curado, la 

hago pública, no sé, a la persona que sea.  

Cuando uno comete un error, lástima que estaba muy curado, no cachaba nada. 

Pido disculpa a la persona que supuestamente me vio. 

Por último, agregar que me da mucha lata y pido disculpa, vivo de esto, tengo mi 

familia, estaba toda mi familia ese día dentro, uno nunca quiere hacer las cosas mal, 

pido mil disculpas. No tengo más palabras que decir. Trabajo en esto el rodeo, no 

tengo más palabras para decir, disculpas a la gente que supuestamente me vio, si 

tengo que pedirle disculpas a la cara, se las pido. 

Sin más que agregar se pone fin a la declaración. 


